
 

 

Rho (MI), 14-12-2022 ore 10:30 
 

VERBALE RIUNIONE 
 

Presenti: 
 

Società Rappresentante 1 Rappresentante 2 

ABC Communications & Software s.r.l. Ambrogio Arrigoni  

Adriano Vico Adriano Vico Beatrice Gentile 

Alpimedia Communication S.n.c. Daniele Martin  

And Italia S.r.l. Giancarlo Scaglia  

ATI Group S.r.l. Arnaldo Tiranti  

B2Solutions S.r.l. Livio Spreafico  

BE Team S.r.l. Saad Jaran   

Blend IT S.r.l. Stefano Galluzzo Giorgio Binda 

Blue Day Enzo Carolo William Paschini 
B-Sys S.r.l. Francesca Panzuti Bisanti  

C.S. Tecnica S.n.c. Giovanni Barbieri  Mario Barbieri 

Coderit S.r.l. Giovanni Condello  

Creeo Studio S.r.l. Andrea Pontiggia Massimo Farina 

Cronos S.r.l. Enrico Marioni  Paolo Brivio 

Digiko S.r.l. Claudio Uccheddu   

Easysystem di Fabio Rossi Fabio Rossi  

Elepta S.a.s. Luca Paolo Bertini  

Emitel S.r.l. Giorgio Montù  

Gariboldi Alberto Group S.r.l. Franco Gariboldi  Stefano Gariboldi 

GCS S.r.l. Ivan Martina Mauro Tracanelli 

General Computer Italia S.p.A. Massimiliano Barera  

Gruppo EDC S.r.l. Enrico Panzuti Bisanti  

Gruppo Sfera S.r.l. Mauro Riva  

HBT SA S.r.l. Ezio Bertellino  

Imprimis S.r.l. Angelo Mattanini  

Ivan Foina Ivan Foina  

Informatica ZETA S.r.l. Maurizio Zuglian  

Inno-Tek S.r.l. Diego Donato  

Jinni S.r.l. Roberto Negro Nicole Cau 

M2 Informatica S.r.l. Giorgio Montù  

Mesy S.r.l. Stefano Bersano  

NetToWork S.r.l. Claudio Greco  

Ocalab by PROMOinVIDEO s.r.l. Malik Boudarballah  

Opiquad S.r.l. Emile Chalouhi  

S.I.A. S.r.l. Davide Bernini Emiliana Pavani 

Sinergica S.r.l. Michele Delsignore  

Software Solutions S.r.l. Giulio Valeri Fabio Valeri 

Solaris s.r.l. Stefano Vergani  

Takeoff s.r.l. Marco Guglielmi Tony Casasola 
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Tecnest s.r.l. Secondo Del Favero  

Studio Del Bene Giuseppe Del Bene  

Studio legale Cocuzza & Associati Giacomo Gori  

Consorzio Oierre Luca Lorenzon Loredana Latronico 
 

 
Assenti: 
 

Società 

Alfa Service S.r.l. 

Akeron Lab S.r.l. 

Cad One S.r.l. 

Crolla Sistemi S.r.l. 

Gemini Consult S.r.l. 

Ideaas S.r.l. 

Informatica Zeta di Maurizio Zuglian 

Ki-Tech S.r.l. 

Morganti Insurance Brokers S.r.l. 

Smartronic S.r.l. 

Solunet S.r.l. 

Systema S.r.l. 

Teuron S.r.l. 

TI&L S.r.l. 

Volo S.r.l. 

 
 
 

ORDINE DEL GIORNO 
 

 
1. Benvenuti, programma e saluti del Presidente 
2. Il 2022 di OIERRE 
3. Presentazione dei nuovi Consorziati – prima tranche 
4. I Gruppi di lavoro 
5. Presentazione dei nuovi Consorziati – seconda tranche 
6. La parola ai Consorziati 
7. Varie ed eventuali 

 
 
 

1. Benvenuto, programma e saluti del Presidente 
 
Il Presidente Giorgio Montù dà il benvenuto ai presenti, salutando e ringraziando l’Assemblea per la 
numerosa adesione.  
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2. Il 2022 di OIERRE 
 

12 nuovi Consorziati 
 
G. Montù sottolinea i traguardi raggiunti nel corso del 2022, a cominciare dal numero dei 
Consorziati: il Consorzio oggi si compone di n. 55 Soci, grazie ai n. 12 nuovi accolti in questo anno. 
Per dare valore ad una crescita che non sia solo numerica, è necessario che il Consiglio Direttivo, 
unitamente ad un nuovo Gruppo di lavoro, stimoli la generazione dei valori derivanti dalle 
potenzialità di Oierre e dalla territorialità, avendo intrapreso un percorso di apertura verso nuove 
Regioni.  
 
Primo Consorziato in Emilia-Romagna 
 
Nel ringraziare tutti i nuovi Soci, dà il benvenuto in particolare al primo Socio Oierre dell’Emilia-
Romagna, regione fertile e abituata alla condivisione. 
 
Rinnovo Statuto e Regolamento 
 
La crescita, in termini numerici di Soci e di peculiarità delle esigenze, ha indotto il Consiglio Direttivo 
ad una riflessione circa la necessità di rinnovare lo Statuto ed il Regolamento, affidando l’incarico al 
Dott. G. Del Bene per una revisione generale. 
 
 

3. Presentazione dei nuovi Soci – prima tranche 
 
L. Lorenzon introduce i primi quattro Soci che sono entrati a far parte del Consorzio nel secondo 
semestre: 
 

• ABC Communications & Software   

• Creeo Studio 

• GCS 
 
ABC Communications & Software  
Ambrogio Arrigoni 
 
A.B.C. nasce nel 1991 come società di consulenza nell’ambito dell’information technology. 
Con sede a Osnago (LC), attualmente si occupa principalmente di sviluppo software. 
Specializzata nella progettazione di software personalizzati, partendo da un gestionale di base 
sviluppato in proprio, offre consulenza, analisi dei processi e delle esigenze.   
Settore primario: catene di negozi in ambito profumerie. 
In Oierre cerca collaboratori a cui rivolgermi per soddisfare le esigenze specifiche dei propri clienti. 
 
Creeo Studio 
Andrea Pontiggia 
Massimo Farina 
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Creeo Studio è un’agenzia di comunicazione digitale con sede a Lecco (LC), specializzata nella 
progettazione di strategie di comunicazione, social branding, user experience e sviluppo siti web. 
 
GCS 
Ivan Martina 
Mauro Tracanelli 
 
Sul mercato da oltre vent’anni, presente a Lecce e a Torino, opera principalmente nel nord Italia e 
in Puglia in tre settori: ICT, GDPR e Cyber Security. 
Team eterogeneo di specialisti con competenze varie, lavorano con la Pubblica Amministrazione e 
con le PMI. 
Fortemente interessati a collaborare, credono nel fare network. 
 
 

4. I Gruppi di lavoro 
 

L. Bertini presenta i Gruppi di lavoro, composti da Consorziati volonterosi che mettono a 
disposizione tempo e impegno per portare avanti specifici progetti a beneficio di tutti.  
L’adesione ai Gruppi di lavoro non è in nessun modo un obbligo ma l’opportunità di potersi 
adoperare, di partecipare in modo proattivo e di condividere esperienze con altri Soci, favorendo 
relazioni e collaborazioni.  
 
Di seguito l’elenco dei Gruppi di lavoro attivi e rispettivi Responsabili: 
 
Amministrazione, budget e finanza 
Giuseppe Del Bene 
 
Marketing e comunicazione 
Luca Paolo Bertini 
 
Tavoli di lavoro 
Michele Delsignore 
 
 
Recruiting 
Francesca Panzuti Bisanti 
 
Eventi 
Stefano Galluzzo 
 
Accordi 
Giorgio Binda 
 
Sviluppo collaborazioni fra soci 
Ezio Bertellino 
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Fogliolina verde 
Tiziana Varetto 
 
S. Galluzzo propone la formazione di un nuovo Gruppo di lavoro che individui e analizzi specifiche 
esigenze dei Consorziati e formuli una serie di servizi di interesse generale che possano essere 
erogati dal Consorzio ai Soci. Con l’inizio del nuovo anno, verrà presentata la proposta in modo più 
costruttivo affinché si possano individuare potenziali candidati. 
 
 

5. Presentazione dei nuovi Soci – seconda tranche 
 
L. Lorenzon introduce altri tre nuovi Soci che sono entrati a far parte del Consorzio nel secondo 
semestre: 
 

• Ivan Foina   

• Solaris 

• Yotta Core 
 
Ivan Foina  
Ivan Foina 
 
Cremonese di nascita, dopo una lunga esperienza come specialista in certificazioni intraprende un 
percorso specifico sulla sostenibilità, che lo ha portato all’ideazione di “Bollino Etico Sociale”, 
un metodo per lo sviluppo e la valorizzazione di azioni di innovazione sociale e di azioni a impatto 
positivo. 
Nelle aziende svolge attività di coaching approfondendo i temi dell’etica, della responsabilità sociale 
e del benessere.  
Nel 2021 pubblica il volume “L’innovazione è come l’amore”. 
Nel Consorzio vuole condividere le reti relazionali e le esperienze sul tema della sostenibilità. 

 
Solaris 
Stefano Vergani 
 
Solaris, con sede a Trezzano sul Naviglio (MI), nasce nel 2007 all’interno del Gruppo Converg (nato 
nel Dicembre 1992). 
Si occupa di attività di consulenza in diversi ambiti: 

• compliance normativa e legislativa; 
• consulenza di Direzione legata alla riorganizzazione strategica ed operativa; 
• supporto delle aziende per sviluppare sinergie con altri partner; 
• supporto nei casi di cambio generazionale; 
• supporto per piani di internazionalizzazione. 

 
Con sede principale a Milano, opera in tutta Italia. 
Ha conosciuto Oierre facendo consulenza ad un Consorziato. 
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Yotta Core 
Andrea Formenti 
 
Yotta Core, con sede a Villimpenta (MN), è un’azienda di Consulenza e Assistenza informatica alle 
aziende composta da specialisti operanti nel settore informatico da più di vent’anni. 
Si occupa di progettazione, analisi di reti, sicurezza, virtualizzazione, backup e help-desk. 
 
 

6. La parola ai Consorziati 
 
L.P. Bertini invita Fabio Rossi di Easysystem, Roberto Negro di Jinni e Angelo Mattanini di Imprimis 
ad esprimere considerazioni sulla loro partecipazione nel Consorzio.  
 
Fabio Rossi, Responsabile del Gruppo Regionale Toscana, si definisce abbastanza soddisfatto, 
ritenendo migliorabili le attività sino ad oggi sperimentate di cui apprezza, in particolare, la 
possibilità di instaurare piccoli tavoli con poche persone. 
 
Roberto Negro nel corso dell’ultimo anno ha dovuto intraprendere un percorso di crescita della sua 
azienda, da qualche mese non più startup. Ha acquisito una maggiore consapevolezza del prodotto 
che offre e sviluppato la capacità di adattarlo ad ambiti nuovi. Gli eventi on line hanno penalizzato 
lo sviluppo di relazioni concrete determinando una decrescita delle opportunità. Auspica nel ritorno 
di eventi vis a vis. 
 
Angelo Mattanini, già membro attivo del Gruppo Fogliolina Verde, sottolinea l’importanza 
dell’esperienza del gruppo per fare relazione. Dal Tavolo di lavoro a cui ha recentemente partecipato 
sono scaturite reali attività e stanno nascendo delle opportunità.  
Gli eventi on line possono rappresentare un primo step per una conoscenza iniziale ma è 
indispensabile dare continuità fisica per consolidare una relazione. La distanza rappresenta un 
limite.  
 
L.P. Bertini, nel riassumere quanto detto, sottolinea come la realtà del contatto operativo sia 
ritenuto fondamentale; il modello di conoscenza dei Consorziati è declinato da una serie di attività 
via via implementate nel tempo. Il web favorisce l’organizzazione di eventi on line, se adoperati 
opportunamente rappresentano strumenti di condivisione, ma costituiscono di fatto un momento 
a distanza.  
I Tavoli di lavoro, organizzati mettendo insieme soggetti correlati da competenze o analogie 
attraverso un lavoro di screening, favoriscono una conoscenza diretta tra pochi Soci e un confronto.   
I Gruppi regionali incrementano relazioni e opportunità tra Soci della stessa regione. 
 
Daniele Martin di Alpimedia e Giovanni Condello di Coderit, nel condividere l’importanza di fare 
squadra, suggeriscono di offrire ai Consorziati l’iscrizione al MePA, Mercato elettronico della 
Pubblica Amministrazione, una piattaforma online usata dalle pubbliche amministrazioni per 
acquistare beni e servizi. 
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Michele Delsignore di Sinergica propone di studiare una gestione dei bandi centralizzata. Necessità 
non solo di conoscere i bandi a livello informativo ma di individuare degli Enti specializzati che 
possano produrre la documentazione necessaria. 
 
 

7. Varie ed eventuali 
 

Avendo esaurito gli argomenti posti all’ordine del giorno e nessuno chiedendo la parola, il 
Presidente dichiara sciolta l’Assemblea alle ore 13.30 previa lettura, approvazione e sottoscrizione 
del presente verbale. 
 
14/12/2022 
 
Giorgio Montù, Presidente 
 

Fine dei lavori ore 13.30 


